



朝九小だより

朝霞市立朝霞第九小学校

令和6年 11月29日 (金)

12月号 児童数 394名

TEL: 048-466-4481

<http://www.asakadai9shou.city-asaka.ed.jp>

【学校教育目標】 「心豊かでたくましい人間の育成」

すすんで学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

【めざす学校像】

「元気なあいさつと明るい笑顔で輝きのある学校」



図書室の様子



本には多くの宝が眠っている。

～ウォルト・ディズニー～

校長 小林 美加

冬紅葉が鮮やかさを増し、美しい季節となりました。

10月30日～11月1日の学校公開期間中には、ご多用の中、ご来校いただきありがとうございました。普段の様子をご覧いただけて、子供達もとても嬉しそうでした。

ちょうど10月21日～11月29日まで読書月間となっていましたので、この機会に、多くの保護者の方にも図書室にお立ち寄りいただけたかと思います。図書室では、図書委員の子供達が用意してくれた「図書クイズ」や、先生方が処方した本の薬「よみぐすり」を借りたり読んだりするなどの様々なイベントを行いました。本が10784冊あります、新しい本もたくさん入っています。子供達には、ぜひ図書室で本を借りたり読んだりしてほしいと思います。(冬休み用の本の貸し出しも行います。)

『パイレーツ・オブ・カリビアン』というディズニーランドにある「カリブの海賊」というアトラクションがモチーフになっています。このアトラクションを考えたウォルト・ディズニーは「宝島の海賊たちが、盗んだ財宝よりも、本には多くの宝が眠っている。そして、何よりも、宝を毎日味わうことができるのだ。」という言葉を残しています。つまり本には、宝を手にした時のような楽しいこと、嬉しいこと、ワクワクすることがたくさんあるということです。本を読むことで、読解力や知識が身に付くといった学習面だけではなく、論理的な思考力や集中力など、子供達がこれからを生きるために必要な力も身に付けられる効果があると言われています。大人になってからも本を読む楽しさが続くよう、今のうちからしっかりと読書習慣をつけてあげたいと思います。

本校では、月に一度の朝読書の時間に、市内の各学校の読み聞かせボランティアの「ハッピィスマイル」の皆様のご協力で、あおぞら学級と1年生～3年生に絵本の読み聞かせを行っています。保護者の方の参加を募集していますので、ぜひ見学にいらしてください。

早いもので、あと1ヶ月で冬休みを迎えます。日ごとに寒さが厳しくなり、風邪など体調を崩しやすい時です。「早寝・早起き・朝ごはん」で、元気に登校して、楽しく充実した学校生活を送ってほしいと思います。12月もご協力の程よろしくお願ひいたします。



日	曜	12月の行事予定
1	日	
2	月	学力向上⑦
3	火	体育朝会（大縄練習）
4	水	委員会活動 2年生活科見学
5	木	集金日 学校・保護者連絡会⑤
6	金	4年社会科見学 (川越市街・東秩父和紙の里)
7	土	
8	日	
9	月	朝読書・読み聞かせ1～3年 あおぞら学級校外学習（ロッテ）
10	火	音楽集会 1年 安全点検日
11	水	通学班会議・一斉下校 (4時間授業・下校13:40)
12	木	
13	金	家庭教育学級（給食試食会）
14	土	
15	日	
16	月	学年・学級の時間
17	火	賞状伝達朝会
18	水	
19	木	給食最終日 4時間授業
20	金	3時間授業
21	土	
22	日	
23	月	大掃除 3時間授業
24	火	第2学期終業式 3時間授業
25	水	冬季休業日・臨時学校閉庁日(工事による全館停電のため)27日まで
26	木	冬季休業日・臨時学校閉庁日
27	金	冬季休業日・臨時学校閉庁日
28	土	冬季休業日
29	日	冬季休業日
30	月	冬季休業日・学校閉庁日
31	火	冬季休業日・学校閉庁日
1月1日～3日冬季休業日・学校閉庁日		
1月4日～7日冬季休業日		
◎1月6日・7日 日直在勤日 (8:15～16:45)		
◎1月 8日(水)第3学期始業式3時間授業		
1月 9日(木)給食開始4時間授業		
1月10日(金)から通常授業		

12月の生活目標 「準備・片づけをきちんとしよう」

風邪を予防しましょう

インフルエンザ、マイコプラズマ肺炎、新型コロナウイルス感染症等、風邪症状の疾患が流行する季節に入ってきました。罹患しないために、できることから取り組んでいきましょう。

- ・安全のためポケットに手を入れず、手袋を着用するなどして、登校しましょう。
- ・朝は寒いですが、校舎に入ったら、1枚脱げる服装（マフラー、ネックウォーマー、手袋等は、校内では外す）をしましょう。暖かい下校時には、忘れずに上着を着る、または、持つて帰るように声掛けをお願いします。
- ・うがいと手洗いをしましょう。
- ・バランスの良い食事としっかりした睡眠を心がけましょう。
- ・寒くても外に出て、運動をしましょう。
- ・咳エチケットに留意して、必要に応じてマスクを着用しましょう。

自転車は車両、加害者にもなります

先日、小学生の信号無視による飛び出しに起因した、自動車との接触事故で、過失責任が「自転車100対自動車0」となり、保護者が賠償責任を負う判断が下りたとの報道がされました。

子供であっても、自転車は道路交通法上の車両です。ルール違反には、ペナルティが科せられます。

お子さんの安全を守るとともに、加害者にならないためにも、繰り返し交通ルールを守る確認を、ご家庭でお願いいたします。

- ・ヘルメットの着用
 - ・信号を守る
 - ・自転車は、原則として車道（歩道走行が認められた区間と、児童の自転車と子供を乗せた自転車は、歩道走行が可能）の左側走行（逆走は危険）
 - ・歩道を走行する際、歩行者優先で自転車は徐行
 - ・交差点や曲がり角では、一時停止
- ◎子供は、大人の行動を見ています。まず、大人が手本を示していきましょう。

運動場の使用について

令和7年春の竣工をめざして、増築棟の建設工事が進んでいます。足場も外され、真新しい校舎の偉容が見られるようになりました。間もなく、運動場を取り囲むフェンスが外され、運動場整備に向けた工事が始まります。

フェンスが外れても、簡易バリケードを設置して、立ち入り禁止区間を設けての作業となります。安全を最優先して、作業を進めてまいります。

電子メールのアドレス変更について

本校の電子メールアドレスが、以下のように変更されましたので、お知らせします。

旧アドレス：9shou@asaka-c.ed.jp
新アドレス：9shou@asaka-s.de.jp